## 松山大学「熟田津祭」

開催日:平成21年11月21.22日

松山大学 学生地域研究サークル「五友の会」

参加団体:松山大学「五友の会」

:愛媛大学音楽研究会

「 バチェラーズ 」



松山大学の熟田津祭は、11月21,22日に大学キャンパス内で行われました。 私たちは、柳井町の情報発信をテーマにしながら、石焼き芋、芋炊き、炊き込みご飯を出しました。 学園祭は、これまで苦労して準備してきたものの集大成であり、みんなで協力し一生懸命頑張りました。



## 柳井町商店街の情報発信!

「柳井町学生店長出張中!」と書いてある看板。 私たちは柳井町の情報発信をするために、 外(柳井町の外)から情報発信ではなく、 中(柳井町で地に足をつける)からの情報発信を 心がけました。 その足跡づくりが 「柳井町学生店長プロジェクト」であり、 「私たちが頑張って活動している柳井町に 遊びに来てね!」と、声かけを頑張りました。 (学生店長プロジェクトは「五友の会」のホームページをご覧下さい)

「いらっしゃいませ!! 」 そう、私たちの出している野菜は無農薬! 何処の産地も分かっています。

自分たちの足で、一生懸命集めてきた具材を作った料理には、「熱」「想い」もこもっています。 (野菜収穫は、ホームページにあります、

高市農園、武田農園の報告書をご覧下さい)





これは、愛媛県の北条界わいでしか獲れない、 きわめて珍しくそしてとっても甘い サツマイモの種類の一つです。

とにかくよく売れたのは、「 **人 参 イモ !** 」 高市農園の自信作です。

人参イモってなに?と思う方もいらっしゃるかと

思います。





1日目 15:30から一時間 2日目 14:00から一時間

ここでもやってくれました! 柳井町・五友の会の応援ジャズライブ! 愛媛大学 音楽研究会「バチェラーズ」の ジャズの生演奏です。



やっぱりなんといっても 演奏後の楽しみはたまりませんね!







## 来年の学園祭に向けての参考のため、セッティングの風景を載せておきます。











使った機材は、 炊飯器二つ 大きな鍋2つ 焼き芋機器 一台 2個口コンロ ガス

机 、椅子8つ、など。



片付けも頑張りました★

松山大学の学園祭はこうして無事に終わることができました。 この報告書を作っているときも感じたことは、皆さんの支えが あってはじめてイベントが成り立つということです。 ご協力いただいた皆様にこの場を借りてお礼申し上げます。 本当にありがとうございました。

報告者 宮田 潤